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 歴史通7月号が「吉田茂」を総力特集！ 
  

  吉田茂総理は自衛隊といわず、必 

  ず「軍」という言葉を使っていた！ 

  
 ワック出版から「歴史通7月号」が発売されています。総力特集は「吉田茂―復興から独立へのリーダーシップ」で、中西輝政×
湯浅博両氏の対談、北康利、田久保忠衛、湯浅博、平間洋一と言った論客の吉田茂論など、内容満載の興味深い一冊となって

います。本の内容は見出しページの画像からHPに飛べますのでそちらでご確認ください。 
  
 ところで普通の人が「吉田茂」と聞くと、「バカ野郎解散」が真っ先に頭に浮かぶと思います。1953年2月28日の衆議院予算委

員会で、吉田茂首相と右派社会党の西村栄一議員との質疑応答中のことです。ウイキペディアからその部分を拾ってみます。 
  
 吉田「ただいまの私の答弁は、日本の総理大臣として御答弁いたしたのであります。私は確信 
    するのであります」 
 西村「総理大臣は興奮しない方がよろしい。別に興奮する必要はないじゃないか」 
 吉田「無礼なことを言うな！」 
 西村「何が無礼だ！」 
 吉田「無礼じゃないか！」 
 西村「質問しているのに何が無礼だ。君の言うことが無礼だ。（中略）翻訳した言葉を述べず 
    に、日本の総理大臣として答弁しなさいということが何が無礼だ！ 答弁できないのか、君 
    は……」 
 吉田「ばかやろう……」（自席に戻る際ボソッと呟くように吐き捨てる） 
 西村「何がバカヤローだ！国民の代表に対してバカヤローとは何事だ！！ これを取り消さない 
    限りは、私はお聞きしない。（中略）取り消しなさい。（以下略）」 
  
 いまの国会質疑よりよほど人間味があってストレートですね。この西村栄一議員の四男が現在の西村慎悟氏というわけです。

誰か、菅首相をこのような状態に追い込んで、解散総選挙に持ち込んでもらいたいですよ、本当に。首相自ら三つの法案成立が

退陣の条件などと公言するトップが何処にいますか。これこそ「バカ野郎！」でしょう。 
  
 というわけで、この特集の中から中西輝政×湯浅博両氏の対談の一部を以下で紹介致します。なお、本号の巻頭は田村玲子

氏による「誰も書かなかったトモダチ作戦」が全22ページにわたって掲載されており、これはどなたにも読んで欲しい必見のレポ

ートとなっています。私は時局と離れたこの「歴史通」が大好きで、これを読んでいると上がりっぱなしの血圧がだんだん収まるの

を感じるので、血圧降下剤の効用があります。全国の書店で好評発売中ですので是非お買い求めのうえご一読ください。 
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歴史通第13号2011/7月号は定価860円で好評発売中です。 

  

吉田茂の見果てぬ夢ー憲法改正 

  
京都大学大学院教授・中西輝正VS産経新聞特別記者・湯浅博 

  

 対日政策、二つの中心 

  
中西（前略）一九五二年に出来た「独立後の日本をどうやってアメリカに引きつけておくか」というワシントンのトツプシークレツト

の政策討論グループの中に、A.H・マッカラムという人がいます。 
  
 一方、戦前、米海軍の情報将校として昭和天皇が皇太子(摂政宮)時代の日本に駐在していて、宮中に出入りして若い天皇と

香淳皇后のカツプルにチヤールストン・ダンスを教えた同名のA・H・マッカラムは、一九四〇年、日独伊三国同盟が結ばれた直

後、日本をどのように追い詰めていくかをしきりに考え、同年十月七日付の「マッカラム覚書」で、ヨーロッパヘの参戦を可能にす

るため三国同盟を結んだ「日本を追い込んで 初の一発目を撃たせるべく、次の八項目の対日締め付け策を実施すべし」と米

海軍の極東課長としてルーズベルトに上申しています。 
  
 それから十二年後、まさに日本が独立したその日、つまり一九五二年四月二十八日付の「トツプ・シークレット・メモランダム」

で、もう一人のA.H・マッカラムはダレスらの考え方を忠実に表現している。その内容を一言でいうと「日本には本土を防衡するに

十分な軍隊が必要であるが、それは単独で行動できるほど強力な軍隊であっては決してならない」ということになる。つまり憲法

改正や自主防衛は絶対許さない、という戦後アメリカの対日戦略の根本がここで確認されているわけです。  
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歴史通7月号の目次ページスキャン画像（クリックでHPへ） 

  
 今回の東日本大震災の直前に国務省のケヴィン・メア日本部長がアメリカの外交官としては例外的に正直な人で(笑)、「沖縄

は強請りの名人だ」という問題発言をしましたが、その発言の 後に、とても参考になることを言っています。「日本が憲法を改正

しないから、アメリカは大きな利益を得ている。日本の領土を我々が自由に使えるのは憲法九条があるからだ」というのです。 
  
 マッカラムという名の人物が作った二つの覚書のうち、四〇年の覚書は対日戦争に備えたオレンジ計画のものですが、その十

二年後の一九五二年の極秘メモランダムにある「アメリカにとって危険のない日本、アメリカにとって利用できる日本」という定式

も、"オレンジ計画の戦後バージョン"と言っていい。この〃マッカラム・パラダイム"は二十世紀の日米関係を貫く対日政策の一大

基軸であり、戦前・戦後を通じ、マッカラムらを使ってその準備と実行を担ったのがダレスでした。 
  
 日本に憲法九条を押し付けておきながら、そのダレスが五〇年代になると再軍備を要求するというアメリカの身勝手さに吉田は

依怙地になって、我にもあらず「平和憲法護持派」になったという従来からの解釈もありますが、私はもう一つ、うかつに相手の言

葉に乗って一線を超えると敵にされてしまう、というマッカラム・パラダイムに見られるような「アメリカのこわさ」を吉田がわかって

いたからではないかと思います。 
  
 したがって、非武装は許されないが、自主防衛のうんと手前のどの辺にソフトランディングするか、が吉田の主要な関心となっ

てゆきます。 
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 中西輝政VS湯浅博両氏の「見果てぬ夢―憲法改正」見出しページ 

  
湯浅 その吉田が、講和条約の締結後は変わりましたね。条約調印前の二十五年には、「強大な軍備は敗戦後の国力では耐え

られない」と主張していたのに、調印後の二十七年の参院本会議では「憲法は自衛のための戦力を禁じているのではない」と変

化する。 
  
 私が注目したいのは、二十七年に警察予備隊が保安庁に変わったとき、長官として「再軍備しないというのは国力が許さない

からであって、私は一日でも早く国民自らが国を守るようにしたい」と訓示し、保安庁新設の目的は新国軍の建設にあると言った

ことです。さらに、辰巳は「吉田総理は一度も警察予備隊とか自衛隊とか言わず、国軍とか新国軍というように、必ず『軍』という

言葉を使っていた」と言っています。 
  
 一人前の国力を備えたときには"軍"にするんだという意識が吉田には必ずあったはずだというのが辰巳の考えです。そこで、

吉田はダレスに代表されるような"びんの蓋"(駐留軍は日本の軍国主義の噴出を押さえる)という考え方が一方にあるために、

経済復興とアメリカの意図を微妙にコントロールしながら、ぎりぎりストライクゾーンを狙っていたという感じがします。  
  

吉田茂 ～ 「日本独立」  

 
NHK 【伝記】  その光と影 Part.1 

  
中西 吉田は、昭和二十八年の「バカヤロー解散」後の総選挙で大敗して少数派政権となったために、重光葵の改進党を引き込
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もうとしたとき、池田勇人や佐藤栄作が吉田と重光の間に立って動くのですが、重光は対米自立の原則派ですから「再軍備、憲

法改正」を与党との協力の条件にします。しかし佐藤たちはこれを直接取り次いだら重光・吉田会談は成立しないと考えて、下準

備として玉虫色の合意書を作ろうとします。 
  
 その内容の一つは「長期計画に基づいて再軍備に着手する」。二つめは「憲法については近い将来協議する」。三つめは「可及

的速やかに米軍を減らす。撤退について意思表示する」。ニュアンスを変えてはいますが、すべて自主防衛派の重光好みです。

佐藤らはそれを吉田に見せて「これではお嫌でしょうが、ここは国会を乗り切るために重光さんと会ってください」と話をもっていく

のですが、吉田は、「あ、これでいいじゃないか。重光さんと話をするよ」と即OKしたので、佐藤と池田はかえってびっくりするんで

すね。 
                            （後略、歴史通7月号P88-P90より抜粋）  

   
-------------------------------------------------------------  

福岡の森、木琴の音楽 

 
カンヌ国際広告祭で金賞を受賞したドコモのＣＭ 

  
 ＮＴＴドコモは２６日、フランスで開かれていた世界三大広告賞の一つ、カンヌ国際広告祭で、同社のＣＭが映像の技術面を評

価するフィルムクラフト部門とサイバー部門で金賞を受賞したことを明らかにした。 
  
 受賞したのは間伐材を本体部分に使ったドコモの携帯電話「ＳＨ－０８Ｃ」のＣＭで、福岡県嘉麻市で撮影。森の中に長さ約４４

メートルの木琴を階段状に設置し、木のボールが転がって音楽を奏でる様子を映し出した。ＣＭは動画投稿サイト「ユーチュー

ブ」で紹介され、国外でも注目を集めた。 
  
 今年のカンヌ国際広告祭では、九州新幹線鹿児島ルートの全線開通を喜ぶ沿線の人々を撮影したＪＲ九州のＣＭキャンペーン

も、アウトドア部門で金賞を獲得するなどした。（産経ネットから）  
------------------------------------------------------ 

祝 平泉 世界文化遺産登録 
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 産経新聞6月27日26面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
---------------------------------------------------------- 

教科書展示会関連情報 

  
Sakuraraさんが新しい教科書展示会関連チラシを作成してくれました。 

是非、ダウンロードしてお役立てください。 
  
・Sakuraraボード ブログアドレス 
http://ameblo.jp/sakurara-f/ 
・教科書展示会へご参加を！のチラシを作ってみました。 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/kyoukasho-chirasi-2011.pdf 
・東京都一覧も開催時間を追加してみましたので、参考にして下さい。 
・まだまだ間に合う会場もありますので、よろしくお願い致します。 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/kyoukasho-chirasi-2011-tokyoto.pdf 

----------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 歴史通  吉田茂  中西輝政  湯浅博  バカ野郎解散  西村栄一  西村慎悟  日独伊三国同盟  ケヴィン・メア  沖縄は

強請りの名人  警察予備隊  自衛隊  国軍   

  

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(75) 

コメント(75) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/27 07:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
国内企業、電力不足で日本脱出続々 “思い付き”脱原発にも不信感 

 
 原子力発電所の停止による全国規模の電力不足を受け、生産拠点などを海外に移転

する動きが広がってきた。電力安定供給の確保の道筋が見えないまま、「脱原発」色を強

め、自然エネルギーへのシフトを強める菅直人政権への不信感も、日本脱出に拍車を掛

けている。東日本大震災を教訓としたリスク回避のための拠点分散化の動きも重なり、

「産業の空洞化」が一気に加速しかねない。 

 
 「（海外に）出ていくのは目に見えている」。家電や自動車用の精密小型モーターで世界

シェアトップの日本電産。永守重信社長は２１日の会見で、主力拠点を置く関西電力管内

で１５％の節電を求められたことに強い懸念を示した。 

 
 同社は滋賀県にあるモーターの試験設備を海外に移す検討を始めた。大量の電力を消

費するうえ、停電で貴重なデータが失われる可能性も否定できない。日本のモノづくりの

根幹である研究開発施設にまで移転の波が押し寄せている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110626/biz11062620580008-n
1.htm 
 
・菅内閣はいまでも「電力」の重要性に気がついていないでしょうね。 

 

2011/06/27 08:01Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
連日のエントリー、お疲れ様です。 

 
>菅内閣はいまでも「電力」の重要性に気がついていないでしょうね。 
 
電力の件にしても、増税の件にしても、日本という国を破壊するために邁進しているとし

か思えなくなってきました。  

 

2011/06/27 08:12Commented by pioneer48 さん 

吉田茂が防衛大生に語ったあの「遺訓」には胸を打たれます。 

 
しかし、渡部名誉教授の本に良く書かれている、真珠湾攻撃の時 

 
同僚の送別会で日本を騙し討ちの国にしたお粗末外交官が 

 
戦後外務事務次官までに出世した話は知っていましたが 

 
それはこの吉田茂が任命した人間だそうです。 

 
藤岡信勝氏監修の「教科書が教えない歴史４」に載っており 
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その内拙稿で上げようかと思っています。  2011/06/27 08:54

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>電力の件にしても、増税の件にしても、日本という国を破壊するために邁進しているとし

か思えなくなってきました。 

 
その旨を国会で質問したら、「今頃気がついたのか？バ～～～カ！」とか言いそうな気が

してきました。あのバカ菅が(^^；。 

 

2011/06/27 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>戦後外務事務次官までに出世した話は知っていましたが 
>それはこの吉田茂が任命した人間だそうです。 
 
そうでしたか。情報ありがとうございます。なかなか欠点のないトップというのは 
いないものですね。 

 
>藤岡信勝氏監修の「教科書が教えない歴史４」に載っており 
>その内拙稿で上げようかと思っています。 
 
おお～、あげたら是非教えて下さい。 

 

2011/06/27 08:57Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 日本侵略を許さない国民の会発足記念 

 
特別シンポジウム講演会とパネルディスカッション 
＜激論！討論！明日の日本と原子力問題＞ 

 
嘘だらけの大本営発表、失策、領土問題、侵略的野心を剥き出しにする周辺諸国問題か

ら原子力問題・・・・魅力あふれる愛国論客達が、今まさに私達の背後に迫る危機を鋭く、

熱く、警告する！ 

 
《特別講座》 『なぜなにおしえて！八木せんせい！？ 
 政府・マスコミ発表の放射能数値のカラクリ』 

 
【日時】 平成２３年７月３日（日） 
開場１８：３０ 開始１８：４５ 終了２１：１５予定 
【場所】 北とびあ１５Ｆ ペガサスホール（東京都北区王子１－１１－１） 

http://www.city.kita.tokyo.jp/docs/facility/525/052549.htm  
ＪＲ京浜東北線、東京メトロ南北線王子駅下車徒歩２分 

 
【会費】 １０００円 
【登壇者】 天目石要一郎 （元武蔵村山市議） 村田春樹（外国人参政権に反対する会・東

京代表） 桜井誠  （在日特権を許さない市民の会 会長） 八木康洋 （在日特権を許さな

い市民の会副会長、現役科学研究者） 

 
【プログラム】開会の挨拶 
登壇者意見表明 「現政権に関して」「原発に関して」 
討論会 「政権・原発について」 
質疑応答 
休憩 
特別講座:「なぜになにおしえて！ 八木せんせい!!」 
質疑応答 
閉会の挨拶 

 
【注意事項】 
大音量の声援・誹謗・中傷・飲酒・所定の場所以外での喫煙 
ご来場の他のお客様にご迷惑、進行の妨げになると判断した場合、退場いただくこともご

ざいます。 
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予めご了承ください。 
【協力】新攘夷運動排害社／在日特権を許さない市民の会 東京支部／そよ風／外国人

参政権に反対する会・東京 
【問い合わせ先】日本侵略を許さない国民の会メールアドレス 

sinryakuyurusanai@gmail.com  

2011/06/27 09:09

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
エントリー違いですが、教科書展示会のチラシもどき(?)を作ってみました。文

字が多いですが（＾＾。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/kyoukasho-chirasi-2011.pdf 
 
それから東京都一覧も開催時間を追加してみました。6月30日以降もやっている会場が

ありますので、まだまだ参加される方が増えるといいなと思っています。 
どうぞよろしくお願い致します。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/kyoukasho-chirasi-2011-tokyoto.pdf 
 

 

2011/06/27 09:28Commented by yohkan さん 

 
戦後史って面白いですねえ。でも、占領政策の染め上げられたわが国が、そのまんまの

姿で60有余年、今もまともな国家に成りきれないのだから、「面白い」なんて云っちゃあい

られません。 

 
憲法改正と軍備強化、出来ることなら帝国海軍の復活、何とかしたいものです。  

 

2011/06/27 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>どうぞよろしくお願い致します。 
 
情報ありがとうございます。 

 
いま、このエントリーの下段で紹介しました(--)。  

 

2011/06/27 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>憲法改正と軍備強化、出来ることなら帝国海軍の復活、何とかしたいものです。 
 
いまは「戦争中」という認識が日本人になさ過ぎますね。敵は、情報、経済、人口、軍事力

で着々と侵略しているというのに。 

 
昨日のエントリーで貼り付けた桜井氏の動画の2分40秒くらいから、例のyohkanさんの

イラストが出てきますよ。  

 

2011/06/27 10:35Commented by nebokeneko さん 

To yohkanさん  
 
>憲法改正と軍備強化、出来ることなら帝国海軍の復活、何とかしたいものです。 
 
真の独立国化には保守の皆さん賛同いただけると思います。でも、憲法の「改正」はいけ

ません。現行憲法の改正をすると、現行憲法の欺瞞性を認めることになります。もともと

現行憲法の正統性があやふやだからです。 

 
これでは日本国民の戦後に植え付けられた卑屈な、自虐的な精神を完全になくすことは

できません。それに、現行憲法のハードルの高い改正条項のために改正自体が無理で

す。たぶん永久的に。 

 
南出喜久治氏の提唱されるように現行憲法を無効化することしかないと思います。  

 

2011/06/27 10:54Commented by taigen さん 

以前TVで福島瑞穗が「自衛隊が救援の実績をあげているのは認めるが、救援専門の別
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組織を作ったほうが良い。」というようなことを言っていたのを見た記憶が有り

ますが、今回の被災地救援においても自衛隊が軍としての自己完結能力があ

るからこそお風呂や食事を提供できたのは誰の目にも明らかであり、NPOに

毛が生えたような救援隊を作ってもそのようなことはできません。自衛隊を悪し

様に言っていた者たちは、反省しているのでしょうか？  

 

2011/06/27 10:58

Commented by 書道家syuun さん 

日本永久占領・片岡鉄哉(既に廃刊)という本をご存じですか。 
 
この本の前の元をも読んだことがあるのですが、吉田茂氏のことは良く書いて

ありません。 

 
「永久占領」の方では、どういうわけかかなり削除してしまって曖昧なのです。 

 
吉田茂氏が政党政治を潰して、官僚政治家で上手くやろうと思った思惑など今の戦後体

制の基礎はここでつくられた。 
吉田本人は、そこまでは思っていなかった‥‥というものですがね。  

 

2011/06/27 11:02

Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 
いつも重要な情報をありがとうございます。 
＞国内企業、電力不足で日本脱出続々 “思い付き”脱原発にも不信感 

 
今朝、ＮＨＫニュースおはよう日本、けさのクローズアップというコーナーでも日本の将来

が危ぶまれるような放送をしていました。 

 
”網掛け被災地を苦しめる復興計画”(被災地では、復興計画が固まるまで、工場の修繕

や建築の自粛を求めています。そのような中、復興計画を待たずに、動き出す企業も出

てきました。未曾有の災害に復興プランの策定に手間取る行政、一方で日々体力を奪わ

れていく企業。) 
 
というのを放送していました。用事をしながら見ていたので大まかですが、地域の水産会

社さんが従業員の方々を再雇用して頑張ろうとしていらっしゃるのに地域に網掛けという

のがされていて工場を復活させてもそこを立ち退か去れるかも知れない、復興支援も５月

から９月に延期され、早く仕事がしたいのにできないとおっしゃっていました。 
中には、中国への移転をされる会社もあるそうです。復興したくても何も出来ない会社が

他の被災地にも多いというのです。 
復興して地元の方々を呼び戻して頑張ろうとしている企業を中国に追いやるような政府

は、どこの国の政府なのでしょうか恐ろしいです。 
これほど復旧、復興が進まないのは、民主党政権のおそまつさではなく民主党政権おも

わくではないかと改めて思います。 
国民は、節電 という麻酔薬を打たれている場合ではないですよね。 

 
 
 
 

 

2011/06/27 11:26

Commented by 花うさぎ さん 

To nebokenekoさん  
 

>南出喜久治氏の提唱されるように現行憲法を無効化することしかないと思います。 
 
賛成です。  

 

2011/06/27 11:27Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 
>自衛隊を悪し様に言っていた者たちは、反省しているのでしょうか？ 
 
 
反省どころか、苦々しく思っていて、何かあったら足を引っ張る事ばかり考えている。 

 
左翼とはそう言う卑怯な人種です。  
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2011/06/27 11:31Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 

>この本の前の元をも読んだことがあるのですが、吉田茂氏のことは良く書いてありませ

ん。 

 
 
東西冷戦時に、軽武装、経済重視、日米安保という路線を貫いたのですから、真性保守

からすると評価は低いでしょうね。もっとも、軽武装はその後に考えを変えたようですが。 

 
>今の戦後体制の基礎はここでつくられた。 
 
いわゆる吉田ドクトリンと呼ばれるものですね。厳しい言い方をすると、」国防の重要性を

忘れ、経済一本槍できた付けが現在の日本だ、ということも出来ますね。 

 
>吉田本人は、そこまでは思っていなかった‥‥というものですがね。 
 
このへんは専門家の評価に任せたいです。ただ、当時は一面では経済重視は必然だっ

たとは思います。  

 
2011/06/27 11:34

Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 

＞復興支援も５月から９月に延期され、早く仕事がしたいのにできないとおっしゃっていま

した。 

 
はあ～。やはり民主党では復興は無理ですね。 

 
>国民は、節電 という麻酔薬を打たれている場合ではないですよね。 
 
原発より自然エネルギーというのは、左翼の謀略ですよ。そこに気がつかないと。 

 

2011/06/27 11:45Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>昨日のエントリーで貼り付けた桜井氏の動画の2分40秒くらいから、例のyohkanさん

のイラストが出てきますよ。 

 
お教え頂きありがとうございます。おお、石原さんの正義のパンチ。蓮舫、ぼっこぼこ。わ

がイラストが愛国運動のお役に立っているかと思うと、嬉しくて涙がでます。  

 

2011/06/27 12:56Commented by 町工場の親方 さん 

以前、「羅馬人日記む、のコメント欄にかきこんだものですが。 

 
防衛大学校、第1回卒業式 吉田茂総理大臣訓示 
 
0君たちは、自衛隊在職中決して国民か ら感謝されたり歓迎されることなく自衛隊を終わ

る かもしれない。ご苦労なことだと思 う。 
しかし、自衛隊が国民から歓迎さ れ、ちやほやされる事態とは外国から攻撃 されて国家

存亡のときとか、災害派遣 のときとか、 国民が困窮し国家が混乱に直面してい るときだ

けなのだ。 
言葉をかえれば、 君たちが 『日陰者』であるときの方が、国民や日本は幸せなのだ。 
耐えてもらいたい。  
昭和３２年２月防衛大学校第1回卒業式 吉田茂総理大臣訓示 
 
これを評価する向きもあるが、私は嫌いです。吉田茂の限界でしょう。 

 
私だったらこのように話します。 

 
「皆さんに対して、悪意を持ち、非難、嫌がらせをする人間はいる。しかし、決してそんなも

のは気にしないでいただきたい。 
勤勉、善良な、日本国民の大多数は、内心、皆さんを頼りにしている。皆さんに嫌がらせ
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をするのは、戦後、占領軍によって日本破壊のため煽られた、マスコミ、教育界、大学等

に強く根を占めた、左翼、親ソ、親中、分子によるものである。 
こんな連中は気にすることなく、決してめげず、毅然としていただき、一朝ことがあった場

合は、国家、国民のため、全力をつくしていただきたい。 

 
自衛隊が、「憲法違反」、でなく、憲法が、「自衛体違反」、である。ーーー西部邁 

 
人間の生存権＝自然権、を否定している、日本国憲法は、憲法の理念に反するーーー兵

頭二十八 

 
iza-8057＝町工場の親方 

2011/06/27 13:00

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
自民党の切り崩しが気になります。 

 
>自民・浜田氏に復興政務官要請 受諾・離党の意向 
 
こんなときに自民党は何をしているのでしょうか。鳥取は石破政調会長の地元ではないで

すか。 

 

2011/06/27 13:05Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
現日本国憲法、これが諸悪の根源です。 
この矛盾が吹き出してどうにもならない状態が今の我が国の現状と思います。 
そもそも戦勝国から押し付けられた憲法など無効のはずです、現憲法を改正するのでは

なくて無効宣言をして大日本帝国憲法に立ち返り、これを現在に合わせ、改正するのが

正しいと思います。 

 
数年前、共産党に入っている同級生(選挙の前だけ電話をかけて来ていた)が憲法９条を

守る署名をしてくれと言って尋ねてきました。開口一番「そげなもんが有るき、中国やら朝

鮮から舐められるったい！」後はもう、言い合い怒鳴り合い。帰る間際に捨て台詞「もっと

勉強しんしゃい」 
こちらにすれば「馬鹿か。」です。新興宗教に凝り固まった連中と同じで付ける薬が有りま

せん。 
憲法記念日には、日の丸を半旗にして掲げています。 

 
＜菅首相＞自民議員を政務官に検討…浜田和幸氏、離党の意向 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110627-00000006-mai-pol 
こんなことばかりして、どうにもならない奴ですね。 
原発の汚染水を飲んで死んでしまえと言いたい。  

 

2011/06/27 13:13Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
ef5861jaさんのコメにもありますが、民主党が野党を切り崩したがっているようですね。

半日前のですが、山本一太議員のツイートより 

http://twitter.com/#!/ichita_y/status/85016615263014912 
浜田和幸参院議員が明日にも自民党を離党し、無所属のまま震災担当の政務官に就任

するという情報。あの浜田さんが役職目当てにそんなことをするなんて、俄には信じられ

ない！明日、「ツィッターで間違ったことをつぶやいてしまいました！」と本人にお詫び出

来るといいけど。ガセネタでありますように！ 

 
この浜田氏もちょっと変わった人物ともいわれているよですが、よほど役職が欲しかった

のでしょうか？その一方で、こんなことが行われています。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110627/plc11062700110000-n1.
htm 
会期末までに首相退任 政府・民主党幹部が一致 

2011.6.27 00:09  
 民主党の岡田克也幹事長と枝野幸男官房長官ら政府・民主党幹部６人が２６日夜、都
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内で会談し、菅直人首相の退陣時期について協議した。６人は、平成２３年度予算執行に

必要な特例公債法案と第２次補正予算案の成立、再生エネルギー特別措置法案採決の

３条件が満たされれば、遅くとも８月末の延長国会会期末までに退陣するのが望ましいと

の認識で一致した。 
（後略） 
どこまで本気か分かりませんが（苦笑）前原氏の発言しかり、もう菅直人を引きずり降ろし

て連立する手段でしょうか。 
記事によっては「お盆前に」ともいわれているようです。 

 
それにしても国会が開かれませんね、何日無駄にするつもりでしょうかね（怒）  

2011/06/27 13:17

Commented by kasm さん 

連投失礼します。 
吉田茂氏の構想、その当時としてはやむを得なかったと思います。 
私も現行憲法無効化に賛成です、というか、そうでないと本当の意味で独立で

きないでしょう。一方で、よほど自衛隊を認めたくない人物がいるようですね、やれやれ。 
しかし、吉田翁の和服と袴姿にステッキが何とも様になりますね。 

 
それと、ドコモのCMの受賞は初耳でした。動画ありがとうございます。 

 

2011/06/27 14:31Commented by しばりょう さん 

To ef5861jaさん  
>花うさぎ様 
> 
>自民党の切り崩しが気になります。 
> 
>>自民・浜田氏に復興政務官要請 受諾・離党の意向 
> 
>こんなときに自民党は何をしているのでしょうか。鳥取は石破政調会長の地元ではない

ですか。 

> 
 
ガセネタのようです。 

 
どこから、でたのでしょうか。 

 
産経ネットも取り上げていましたね。 

 
今離党なんてありえない、菅首相延命に手を貸すようなものです。 

 
復興副大臣なんて、半端じゃやれないですよ。 

 
亀井にでも、やらせれば、  

 

2011/06/27 14:35Commented by katachi さん 

国民も自衛隊と言う事を踏まえた上で、日本軍と口承すればよいのです。 
現実に日米同盟を結んでいるんだから、軍事的結びつきを意味します。 
日本軍・アメリカ軍でいいのです。 
国民が、戦後を脱却する上でも必要な「言語活動」だと思います。  

 

2011/06/27 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To iza-8057さん こんにちは。  
 
>こんな連中は気にすることなく、決してめげず、毅然としていただき、一朝ことがあった

場合は、国家、国民のため、全力をつくしていただきたい。 

 
うん、こっちの方が全然良いですね。 

 
>iza-8057＝町工場の親方 
 
親方が一番良いような気が(^^)。  

 

2011/06/27 15:06Commented by 花うさぎ さん 
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To ef5861jaさん  
 
>こんなときに自民党は何をしているのでしょうか。 

 
決定ですか？説得中ではないですかね～？  

 

2011/06/27 15:08

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 

>現憲法を改正するのではなくて無効宣言をして大日本帝国憲法に立ち返り、これを現

在に合わせ、改正するのが正しいと思います。 

 
はい。私もその意見です。 

 
>新興宗教に凝り固まった連中と同じで付ける薬が有りません。 
 
説得するだけ「無駄」かも知れません。 

 
>憲法記念日には、日の丸を半旗にして掲げています。 
 
私はこの日は掲揚しません(^^；。代わりに4月28日には上げてますが。 
 
>原発の汚染水を飲んで死んでしまえと言いたい。 
 
がははははは。 

 

2011/06/27 15:13Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>と本人にお詫び出来るといいけど。ガセネタでありますように！ 
 
まだ 終的な結論は出てないですよね？ 

 
>遅くとも８月末の延長国会会期末までに退陣するのが望ましいとの認識で一致した。 
 
これですが、ニュースの価値がないですよ。認識の一致より、辞表を出せ！といっている

のに、それをしないのですからポーズだけで実は延命に手を貸しているのです。何が八

月末ですか？ 

 
>それにしても国会が開かれませんね、何日無駄にするつもりでしょうかね 
 
税金泥棒っていってやりましょう。  

 

2011/06/27 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>しかし、吉田翁の和服と袴姿にステッキが何とも様になりますね。 
 
「絵」になるんですよね～。 

 
>それと、ドコモのCMの受賞は初耳でした。動画ありがとうございます。 
 
何でも 後に携帯の隣にピタッと着地するまで、40数回撮り直したそうですよ(^^；。  

 

2011/06/27 15:19Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>わがイラストが愛国運動のお役に立っているかと思うと、嬉しくて涙がでます。 
 
すごい役に立ってますよ。 

 
掲げると沿道の皆さんの注目度が違うのです(^^)。 
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2011/06/27 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>ガセネタのようです。 
 
えっ、これソースはどこですか？ 

 
2011/06/27 15:21

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>国民が、戦後を脱却する上でも必要な「言語活動」だと思います。 
 
なるほど。 

 
そういう活動の仕方もありますね。 

 

2011/06/27 16:40Commented by キラーＴ細胞 さん 

 嘗て山本夏彦は、週刊新潮の写真コラムにかう書きました。「いくら悪口を言はれても吉

田に人気があつたのは、その面魂の為である。あれは明治の人と云ふよりも封建の人の

顔だから、私達は絶えて久しい父祖に会ふ思ひをしたのである。あの顔の持主なら、国益

に反する様な事はすまいと信用したのである」。 
 山本の云ふ通り、吉田の顔は実に立派です。私も総理と聞くと、自然に吉田の顔を思ひ

浮かべます。それに引替へ、空き缶の顔はどう見てもヤクザの三下ですよ。あんな面を下

げた男が我国の総理大臣だなんて、悪夢としか言様がありません。情無い限りです。 

 
 ただ、吉田にも痛恨の失策がありました。国語改革と云ふ名の国語破壊政策則ち当用

漢字表、現代仮名遣の制定です。これだけはどうにも弁護の仕様がありません。彼にとつ

て国語国字問題は盲点だつたのですね。 
 占領基本法が正統表記で綴られてゐるのは我国にとつて僥倖であると同時に皮肉でも

あります。嘗て松原正先生は、「日本国憲法の良い点は、歴史的仮名遣で書いてある事

だけだ。」とラヂオで仰つてゐました。 
 将来占領基本法を破棄した場合、明治憲法が復活してそれを改正する事になる訳です

が、その際略字新かなと云ふ破壊された日本語に改悪する事だけは止めて欲しいと切に

願つてゐます。  

 

2011/06/27 17:02Commented by すずめめだか さん 

ドコモの広告、発想が素晴らしく自然との調和もきれいです。 
原発処理のまずさから世界から見た日本の価値が下がっていますが、このような受賞を

獲得しますと少しは救われた気分になります。 

 
ついでに稲田さんを自民総裁にし、原発解散で挑み、対立軸を鮮明にすれば国民の投票

も関心が高まると思いますよ。 
自民の議遺さんは与党に戻るための戦略として己のプライドを一時隠す術を思いつかな

いのでしょうか？  

 

2011/06/27 17:42Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、hatchanさん、こんばんはm(__)m  
 
しかし、hatchanさんと日共党員の対決は、傑作でしたね。まるで日本海海戦のように、

hatchanさんの一方的勝利だった事でしょう(爆笑)。 
 
 
ところで、私は埼玉県出身ですが(;^_^A。hatchanさんは、福岡県か熊本県のご出身

ですか？  

 

2011/06/27 17:48Commented by しばりょう さん 

菅は、被災地のことどう思っているのでしょう。 
首相の座がそんなに、居心地よろしいか。 
自民党の浜田氏の引きぬく工作。内閣改造 こんな事やってる 
場合でしょうか。日本史上 悪の 為政者です。 
知り合いが、ボランティアに、被災地へはいったようですが、 
瓦礫と悪臭でとても、おられなかったようです。 
日本はかつて 世界2位の経済大国でしょう。 
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仮設もまだ、瓦礫もまだ、避難民の悲惨な状態、日本はこんな後進国ではないぞ。 

 
西田昌司事務所です。showyouビデオレター「菅総理よ、信義なき政治はやめよ」 を更

新しました。 是非、ホームページ（http://t.co/UfNORDD）よりご覧下さい。  

2011/06/27 17:58

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>まだ 終的な結論は出てないですよね？ 

 
こちらの日テレの情報によると 

http://news24.jp/articles/2011/06/27/04185286.html 
 
浜田氏は「現時点では白紙状態」とする一方で、「政務官として仕事をするために障害に

なるというのであれば、大きな目的のために小さな障害は乗り越えたい」と述べ、自民党

からの離党も検討していることを明らかにした。浜田氏は２７日中に結論を出すとしてい

る。 

 
一方で、浜田氏はこういうことを理由として挙げていますが 

 
菅さんの延命に手を貸す、それに巻き込まれる、そういうことに関しては全くそれを超越し

た時点で、国のために仕事をしていきたいと 

 
よく意味が分からないのですが…この内閣に関わる以上、延命に手を貸しているのと同じ

でしょう。また自民党にメールしておきます。 

 
>これですが、ニュースの価値がないですよ。認識の一致より、辞表を出せ！といってい

るのに、それをしないのですからポーズだけで実は延命に手を貸しているのです。何が八

月末ですか？ 

 
やはりアリバイ作りでしょうかね。 
当の執行部が、出て行こうとしても出て行かせないわけですから（この辺カルト団体と酷

似）自分たちが辞表を出しても同じかと思っているのかも。 
ためしに一人出してみるといいかと^^; 
 
>何でも 後に携帯の隣にピタッと着地するまで、40数回撮り直したそうですよ(^^；。  
 
すごいですね(^^)/ 
余談ながら、日本のすごさを示すこういうものがあるそうです。 
2chのAAスレからですが 
http://yuzuru.2ch.net/test/read.cgi/nida/1309069567/14-16n 
帝国海軍の無線電話機もありますね。  

 

2011/06/27 18:01Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>あの顔の持主なら、国益に反する様な事はすまいと信用したのである」。 
 
なるほど。判るような気がします。 

 
>あんな面を下げた男が我国の総理大臣だなんて、悪夢としか言様がありません。情無

い限りです。 

 
激しく同意します。 

 
>嘗て松原正先生は、「日本国憲法の良い点は、歴史的仮名遣で書いてある事だけだ。」

とラヂオで仰つてゐました。 

 
それでも良い点があったのですね(^^；。 
 
>その際略字新かなと云ふ破壊された日本語に改悪する事だけは止めて欲しいと切に願

つてゐます。 
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う～ん、重い言葉です。 

2011/06/27 18:06Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>このような受賞を獲得しますと少しは救われた気分になります。 
 
はい。JP九州もそうですが、やはり日本は素晴らしいと思います。 
 
>稲田さんを自民総裁にし、原発解散で挑み、対立軸を鮮明にすれば国民の投票も関心

が高まると思いますよ。 

 
いいですね～。 

 
>己のプライドを一時隠す術を思いつかないのでしょうか？ 
 
やはりどこかに与党ボケが残っている印象を受けますね。狂った政権を倒すには、「悪魔

と手を組んででも」という気合と迫力、がむしゃら、が要求されるとおもうのですが？ 

 

2011/06/27 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>しかし、hatchanさんと日共党員の対決は、傑作でしたね。まるで日本海海戦のよう

に、hatchanさんの一方的勝利だった事でしょう(爆笑)。 
 
左翼はやり込められると、潔く「負けを認める」ということは絶対にしないですよ(^^；。 

 

2011/06/27 18:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>自民党の浜田氏の引きぬく工作。内閣改造 こんな事やってる 
>場合でしょうか。日本史上 悪の 為政者です。 
 
間違いありません。 

 
>「菅総理よ、信義なき政治はやめよ」 を更新しました。  
  
情報ありがとうございます。  

 

2011/06/27 18:14Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>浜田氏は２７日中に結論を出すとしている。 
 
まだ時間はありますね(^^；。 
 
>この内閣に関わる以上、延命に手を貸しているのと同じでしょう。 
 
現状把握が出来てないですね。 

 
>ためしに一人出してみるといいかと^^; 
 
以前に岡田が「そのときは私から総理に（退陣を）申し上げる」と胸を張っているのを見

て、とことんノー天気な男だと思いましたよ。 

 
自分なら菅を説得できると思っていたんですね～結果はご覧のとおりでしたが。 

 
>帝国海軍の無線電話機もありますね。 
 
これは情報ありがとうございます。ゆっくり拝見します(--)。 

 

2011/06/27 18:21Commented by しばりょう さん 
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花うさぎ様  

 
失礼しましたこういう経緯です。 

本人がその気なら、除名処分でいいと思いますが。 

 
SekoHiroshige 世耕弘成  
まだ浜田議員から参議院執行部への 終報告は入らない。しかし今日昼、小坂幹事長

代理、脇国対委員長、山本政審会長、世耕（幹事長代理）の前で明言した「自民党を離党

しない」との言葉の通りに行動してくれるはずだ。ということは政務官ポストなど受けるわ

けがない。 
43分前 お気に入り リツイート 返信 
 
SekoHiroshige 世耕弘成  
こちらこそ！ RT @farm9638: @SekoHiroshige 行動しようっ！！本日はありがとう

ございました。海南ＪＣ一兵卒 
45分前  
 
SekoHiroshige 世耕弘成  
私のは面前で本人から聞いた話 RT @kkaigai うーむ誤報はどちら？ RT @mainichi
jpedit: 自民浜田氏が復興担当の政務官就任受諾 RT @SekoHiroshige:浜田議員と

小坂幹事長以下参院自民執行部が面談。浜田氏は「離党するつもりは毛頭ない」と明言 
3時間前  

 

2011/06/27 18:22

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
細野豪が原発大臣、蓮舫を首、４−５分前TVのニュースでやってましたが、正

直、もう、興味の外ですね？亀井氏総理補佐官、など等、岡田、枝野等全然聞いていな

いと怒っています。 

 
馬鹿、馬鹿、チンドン屋ですね？  

 

2011/06/27 18:34Commented by しばりょう さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
えええ、どうなっているのでしょう？？？？ 

 
細野補佐官、原発担当相「打診受けていない」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110627/plc11062718240012-n1.
htm  

 

2011/06/27 18:56Commented by allco さん 

自民党が隙だらけなのだ。 
マスゴミの勝ち？に近い釣り方の様な気がする。 

 
ここで自民党は民スを責めて穴に落ちるより、 
国旗を背景にして「日本国自民党の日本国会議員は日本国を売国する 
民スに協力はしない」と自民党の存在意義を主張するべきだと 
思う。 
媚を売ったり、民スと低脳土俵で戦うよりも、 
戦うべき相手、研究すべき相手は「マスコミ」だ! 
 
もしも浜田氏が事実なら、日本を捨てた一人として扱う。 
必ず先手を打つ事だ! 
唯一の「日本国旗印」を先にあげられては、手段がなくなる。 
民スが日の丸を背に会見し、自民の会見をみると、背景と内容から 
どちらか分らなくなる。 

 
腹黒い輩には、日本国として真っ向から挑み、捨てられた日本国日本人を 
取り戻す事を自民党に求める! 

 

18吉田茂ー復興から独立へのリーダーシップ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2336640/



 
そして、自民党は大切な場面でカタカナ英語を使用せず、 
日本国国会議員として日本語で発信するべき! 
戦う敵は民スでも無ければ、有権者ではない! 
マスゴミだ! 
テレビでもラジオでも徹底して、国旗と日本国と言う 
言葉に必ず神風が吹く! 
ラジオだな!伝えようとするとかなり困難だが、 
自民党も勉強する筈。 

 
東北人より、左翼支持者より、漂浪日本人の数が多い事を 
忘れてはいけない。 
自民党の戦い方では勝負に成らない。日本人の欲するモノが 
何か分って居ない。 
自虐に未来は無い。自民党の反省はそこでは無い。 
日本人有権者を信じるには？  

2011/06/27 19:33

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 自民・浜田氏、離党届を提出 
 

 自民党の浜田和幸参院議員は２７日夕、自民党幹事長室に離党届を提出した。浜田氏

の秘書が党職員に手渡した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110627/stt11062718480004-n1.
htm] 
 
・これは除名処分が当然でしょう。バカですね～。  

 

2011/06/27 19:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>浜田氏は「離党するつもりは毛頭ない」と明言 
>3時間前 
 
やはりツイッターは情報が早いですね。  

 

2011/06/27 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>馬鹿、馬鹿、チンドン屋ですね？ 
 
あれ？ 

 
私の小さな時は「馬鹿 カバ チンドン屋！」でしたけど？ 

 

2011/06/27 20:00Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>細野補佐官、原発担当相「打診受けていない」 
 
何がどうなっているのか、考えるのも疲れました(^^；。  

 

2011/06/27 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 
>戦うべき相手、研究すべき相手は「マスコミ」だ! 
 
本命はこれですね。 

 
つまらん一言を、さも重大ニュースのように流して、核心をずらそうとする、悪質です。  

 

2011/06/27 20:39Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
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いつも返信ありがとうございます。 
しかし浜田氏の件と言い細野氏の件と言い、どうなっているのやら。 

 
しばりょうさん、動画の情報ありがとうございます。 
「超人大陸」も新しいのがアップされていました。 

http://www.choujintairiku.com/mezame033.html 
「民主党内閣で復興はあり得ない」激しく同意です。 
あと、 後の決めのセリフが実にかっこいいですね☆  

 

2011/06/27 20:46

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
菅が記者会見だそうです 

 
もう見たくもないですね。  

 

2011/06/27 21:43

Commented by 書道家syuun さん 

To 花うさぎさん  
 
MacArthur コンパクトの方です。  

 

2011/06/27 22:16

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
本日のエントリーとは関係ないのですが、YouTubeで素晴らしい動画を見つ

けました。 
是非、一度、ご覧ください。 

 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10926747011.html 

 

2011/06/27 22:57Commented by ninngilyouyaki さん 

 
花うさぎ さま こんばんは 
今回の記事も面白く、西田昌司議員の会員になり会員証もいただき気持ちが良かったの

ですが。 

 
http://ameblo.jp/hamada-kazuyuki/entry-10936305465.html#cbox 
 
浜田議員のプログに批判を書き込みましたが、載りません。別にいいのですが、卑怯な

やつですな。 
自民党で立候補する候補には靖国参拝と憲法改正、明治憲法に戻るでいいのですが、

ハッキリさせて候補者にして欲しいですね。 

 
高学歴な馬鹿が多すぎです。  

 

2011/06/27 23:07Commented by hatchan さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
こんばんは 

 
>ところで、私は埼玉県出身ですが(;^_^A。hatchanさんは、福岡県か熊本>県のご

出身ですか？ 

 
生まれも育ちも今も福岡県です。玄界灘に面した田舎町です。 
いわゆる団塊の世代です。時代的に若い頃は、左に傾いた者が多かった世代です。私も

少しそうでした。 
しかし、中年すぎれば我が国の本来のあり方に気が付いて良さそうなものですが、未だに

分からないならはっきり言って馬鹿です。 

 
その同級生は選挙の前だけ電話をしてきて投票を頼んで来ていました。 
面倒臭いので「良かよ」と言っていましたが、その後家に共産党のポスターを貼らしてくれ

と言ってきた、これは流石に断りました。 
これで分かりそうなものですが、創価学会(私に言わせれば、そうかがっかり)の連中とこ

の点では同じです。 
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ま、共産主義も一種の新興宗教みたいなものでしょう。 
アホらしいの一言です。 

2011/06/27 23:23

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
毎日毎日、日本中は大騒ぎですね。 

そのうちの一つが「NTTのCFがカンヌで金賞受賞」です。JR九州のCFも確か金賞でし

た。 

 
私メはCFの出来が秀逸であればある程、反って覚めた目で見ております。 
 
というのはこれらのCFの広告会社があの電通だからです。日本人には屈辱的な「ソフト

バンクの犬のCF」を作ったのも「金儲けの為には国さえも売る」電通です。 
 
もっとも電通は恐らく関連制作子会社（或いは独立系プロダクション、こちらの方が良いも

のを作る）に丸投げして製作費を”ピンはね”するだけで、実際に制作に携わるのは関連

会社なのに電通の名前が残ります。あ～嫌だね～。 

 
 
 
 

 

2011/06/27 23:58Commented by しばりょう さん 

中身のない、さすがに 空き缶記者会見でした。 

 
空き缶の研究をしていたのか。俺は空き缶の再生には強いんだ。 
法相「菅は若い頃、空き缶を圧縮してためる機械を造ってた。再エネ法案に道筋付けたい

と思うのは当然」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110625/plc11062518010012-n3.
htm  

 

2011/06/28 01:31Commented by allco さん 

>つまらん一言を、さも重大ニュースのように流して、核心をずらそうとする、悪質です 
 
これは「社会・格差・差別・平和・人権・とどめの脱」 
を持ち出し議論を摩り替える、人権差別を生業とする集団と同様の手口 
です。 
左翼テロリストの楽園詐欺標語ですね。 

 
これに対するのは、「日の丸国旗」と「日本国」と言う言葉しか 
ありません。 

 
こちらに来る切欠となった、駿河さんの言葉に左翼に騙される心理は 
「結婚詐欺」だそうです。私は納得しました。 
そして、結婚詐欺の大人に議論や説得など通じないと言われ、更に得心。 

 
 

 

2011/06/28 05:25Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、お早うございますm(__)m  
 
おっしゃる通りですね。  

 
昔から、理論と行動が不一致なのが(蔑)、左翼の特徴ではありませんか(嘲)。  
 
昨今の反原発デモにしても、根っからの左翼と反原発だけの一般人に、くさびを打ち込む

べきではないでしょうかm9(^Д^)  

 

2011/06/28 05:41Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To hatchanさん、お早うございますm(__)m  
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そうでしたか(^-^)私は昭和３０年代生まれですよ。 
 
さて、福岡県と言えば大東亜戦争までは小倉、福岡、久留米には陸軍の連隊があって、

師団が編成された久留米は広島、熊本と並ぶ日本陸軍３強の１つであり、特に通称菊兵

団の第１８師団は、日本 強を誇った事で有名ですよね(^^)v  

2011/06/28 07:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>しかし浜田氏の件と言い細野氏の件と言い、どうなっているのやら。 
 
何でもありですね。 

 
ただ、打倒菅のために自民党が民主党議員の離党を促す工作をしていたのか、非常に

気になります。ベテランは動いていたのかと？ 

 

 

2011/06/28 07:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>もう見たくもないですね。 
 
時間の無駄、私は見ません。 

 

2011/06/28 07:31Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん おはようございます。 
 
>MacArthur コンパクトの方です。 
 
すいません、アドレス教えてください。 

 

2011/06/28 07:35Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>YouTubeで素晴らしい動画を見つけました。 
 
教えていただいたアドレスは「匿名の手紙」さんのサイトですよね。 

 
動画はどこに？  

 

2011/06/28 07:37Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>浜田議員のプログに批判を書き込みましたが、載りません。別にいいのですが、卑怯な

やつですな。 

 
非難轟々なので止めているのでしょう。 

 
>高学歴な馬鹿が多すぎです。 
 
東大卒って、特にそれを感じますね(^^；。 

 

2011/06/28 07:39Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>丸投げして製作費を”ピンはね”するだけで、実際に制作に携わるのは関連会社なのに

電通の名前が残ります。あ～嫌だね～。 

 
そのとおりですね。だからクライアントの方で少しは考えて欲しいですね。 

 
仮に放送枠を電通に抑えられている、としても。  

 

2011/06/28 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>中身のない、さすがに 空き缶記者会見でした。 
 

ﾔｯﾊﾟﾘ(^^；。 
 

 

2011/06/28 07:42

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。  
 

>左翼テロリストの楽園詐欺標語ですね。 
 
御意！ 

 
>これに対するのは、「日の丸国旗」と「日本国」と言う言葉しか 
>ありません。 
 
いいですね～。 

 
>そして、結婚詐欺の大人に議論や説得など通じないと言われ、更に得心。 
 
う～ん、うまい例えですね。「結婚」と言われると、世の中が見えなくなる人が多いそうです

ね？  

 

2011/06/28 07:44Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>昨今の反原発デモにしても、根っからの左翼と反原発だけの一般人に、くさびを打ち込

むべきではないでしょうかm9(^Д^) 
 
そうなんですよ。 

 
現状は、本当に「日本のために脱原発」を言っても、反日左翼を利するだけの危険な状況

です。 

 

2011/06/29 20:04Commented by deliciousicecoffee さん 

平泉は実家の地元のようなものです。 
今回の選考理由は「浄土思想」らしいですが、 も重要な価値は少し違うと思います。 
陸奥は８世紀のアテルイの頃までは大和朝廷から完全に独立しており、ようやく坂上田村

麻呂が平定したものの、その後再び安倍氏（安倍晋三の祖先）と藤原氏による自治が１２

世紀まで続いたという政治的な意味合いの方が重要だと思います。  

 

2011/06/29 20:14Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>平泉は実家の地元のようなものです。 
 
そうなんですか(^^)。 
 
>その後再び安倍氏（安倍晋三の祖先）と藤原氏による自治が１２世紀まで続いたという

政治的な意味合いの方が重要だと思います。 

 
へえ～、勉強になりました。 
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